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Aosvinte e setediasdo mês de marçodo ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se
reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PRD, Luis
Augusto Bittencourt - PP, Vereador Renan Delabary - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a
Presidência do Presidente e Vereador Juliano Confisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição, Lei Orgânica e Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor
Presidente solicitou que o Secreüírio da Mesa fizesse a leitura das materias do Txpediente:O,FÍClO ry'
01412023 - Projeto Melhores Amigos. EXECUTMMUNICIPALSECRETARIO DESAUDE;OFICIO
N"45/2023 - Encaminha relatórío das matérias da Câmara de Vereadoresdesenvolvidas pelo Executivo no
ano de }0ZZ.EXECUTIVO MUNICIPA; PROJETO DE LEI06/2023 - Autoriza a abertura de Créditos
Adicionais Especiais, no valor deR$ 473.000,00 no Orçamento da FMHI{TC.E)GCUTIVO
MUMCIPAL;PROJETO DE LEI09/2023-Altera a redação do caput do arl 40 e dos parágrafos 1o e 2o

dalei Municipal 3.533/201,8.EIGCLI-IIVOMUNICIpAL;REQUERIMENTON" 0312023.Seja
encaminhada aEmpresa de Transporte São Joao.VEREADORAEVAMESAMDB;INDICAÇAO N"
05120223. Que seja efetuado estudo visando criar incentivo, mediantedesconto no valor do IPTU, aos
proprietários de imóveis urbanosque manteúam conservadas as fachadas das casas, calçadas emeio fio.
Que sendo viável o estudo realizado, seja encaminhado Projeto de Lei a esta Casa visando à concessão do
desconto no valor do IPTU.VEREADORADILSON SEIXASPDT;INDICAÇAO}íI2A23 - Seja
concedida, pela Mesa Diretora da Câmara, através deDecreto Legislativo, conforme dispõe na Lei
Orgânica Municipale no Regimento Interno, o TÍTULO DE CIDADÃO LAVRENSE aoseúor JOSE
AFONSO EBERT HAMM, pelos inestimáveis serviçosprestados ao Município de Lavras do Sul, ao
longo de seusmandatos, como DEPUTADO FEDERAL.RENAN DELABARY- PP;INDICAÇAO N"
07/2023-Que seja criado no âmbito do município o Conselho Permanentede Combate aos Efeitos da
Estiagem, composto porrepresentação de diversas localidades da Zona Rural, PoderExecutivo, Legislativo
e Sindicatos do Município.NETO VIANA - PT;PEDIDO DEIMFORMAÇAO N"33/2023 - Que seja
informada em que fase se encontra a documentaçãopara cedência do predio Zeferino Teixeira ao Grupo
da Terceiraldade. VEREADORADIL SON SEIXAS -PDT;PEDIDO DEINFORMAÇAO No
3412023.Que seja informada qual a previsão paraligação de energiaelétrica do prédio Zeferino Teixeira, o
qual foi destinado ao Grupoda Terceira Idade.YEREADORADILSON SEIXAS - PDT;PEDIDO DE
IMFORMAÇAO N'3512023.)lnfoÍTnar o andamento do processo da compra paÍamedicamentos e
insumos utilizados para realizar os mais variadosprocedimentos no Centro Zoonoses e Bem-Estar
Animal.2)Informar como é realizado o recolhimento/descarte e com quefrequência dos produtos pós
operários (vísceras e até cadáveres,por exemplo);3)Informar, através de relatório financeiro detalhado, o
processoque possibilita a compra/aquisição de materiais de consumo;permanentes e de
medioamentos.VEREADORRENANDELABARY - PP;PEDIDOiNFORMAçÃON':012023 - Que seja
informado, se houve diminuição nos atos de vandalismona Praça das Bandeiras após a instalação das
câmeras desegurança, bem como, os demais beneficios advindos de talinstalação.YEREADORADILSON
SEIXAS
PDT;PEDIDO DEPROVIDÊNCIAN"28/2O23 - Que seja providenciada a substituição da tampa de
concreto emboca de lobo na rua Sady Coelho Mazzini, Bairro Dr. BuIcão.YEREADORCLEMAR
BIAGGEROCHA (CARECA) - PTB;PEDIDO DEPROVIDÊNCIAN"2?I}}23 - Que seja providenciada
a limpeza de boca de lobo, no início da Av.Jose Cacildo DeIabaT.VEREADORCLEMAR
BIAGGIROCHA (CARECA) PTB;PEDIDO DEPROVIDÊNChN":}1}}23 -Que sejam adotadas as
providências necessárias visando ceder aescavadeira hidráulica PC200 KOMATSU para a Secretaria
deAgricultura, pelo periodo necessário à realização dos serviços delimpeza de açudes e infecção de
bebedouros nâs pequenaspropriedades rurais do município.VEREADOR NENEBRITO - PDT;PEDIDO
DEPROVIDENCIAN"3II}}Z3 - Que seja realizado, com a maior brevidade possível, o conserto
docompressor do gabinete odontológico da UBS Promorar, e emcaso de não haver conserto, seja
adquirido um novo.VEREADORA EVAMESAMDB;PEDIDO DEPROVIDÊNCIAN':2/2023 - Que seja
proüdenciada a reposiçâo de vidros na janela dacozinha do prédio Zeferino Teixeira, que foidestinado ao
Grupoda Terceira Idade.VEREADORADILSON SEIXASPDT - PEDIDO DEPROVIDÊNCIA N"33
12023-Que sejam adotadas as providências cabíveis, o mais brevepossível, com o objetivo de substituir o
bueiro na estrada daNazária - lo Distrito - no trecho próximo à Fazenda
GUTOBITTENCOURTPP;PEDIDO DEPROVIDENCIAN" 34 I 2023 - Que

Santo Afonso. VEREADOR
seja feito estudo, através do

engeúeiro elétrico, e CEEEI EQUATORIAL, visando à instalação desuportes e



lâmpadas nos trevos de acesso à cidade, onde estãoas câmeras de

monitoramento.vEREADORRENANDELABARY - PP;PEDIDO DEPROVIDÊNCIAN"35/2023Que
seja realizada limpeza nos arredores do córrego da Rua MariaThereza Borges da Rosa, próxirro ao acesso

que segue^ em direçãoao Ginásio da OIaTia.VEREADOR NETOVIANAPT;PEDIDO
DEPROVIDÊNCIAN'3612023 - Que sejam retirados os entulhos, pedras e a terra acumulada eque seja

rcalizada a limpeza da vegetação localizada no fim da RuaBarão do Rio Branco, esquina com a Rua
Athaydes Machado.VEREADOR NETOVIANAPT; Grande Expediente: Vereadora Eva Mesa - MDB

-desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa, e aos visitantes presentes nessa casa. Falou da materia que apresentou em

sessão ordinária. VereadorClemar Biaggi (careca) - PTB - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador
e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Relatou sobre um
acontecimento no Ginásio Municipal no final de semana no treino do independente. Disse que espera

ancioso pela visita do Secretário de Obras nessa Casa Legislativa, conforme oficio enviado. Yereador
Neto Viana - PT -desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos

demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos presentes nessa casa na tarde de hoje. Fez urn resumo

de sua sernana que passou, onde foi super movimentada e logo relatou os acontecimentos durante a sua

selnana intensa. Falou da reunião que acontecerá do Comitê da Bacia do Camaquã, e deixou o

agradecimento ao Diego Boeira pelo convite. Falou tambem sobre seus pedidos que entrou em sessão

ordinária. Convidou a comunidade a ser volunlário no Projeto Horta Comunitária e que no momento estão

plantando. Deixou outro convite tambem dia 31 de março lançamento da Frente Parlamentar em Defesa

da Segurnça Alimentar da Deputada Lara Cito do PT, que será sexta as 10h na Assembleia. Yereador
Nenê Brito - PDT- agradeceu a fala; Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos

demais presentes nessa sessão. Logo leu a leitura da palavra de Deus. Falou sobre a lndicação apresentada

em sessão ordinária sobre o IPTU. Tambem relatou sobre as outras matérias apresentadas. Vereador
Guto Bittencourt- PP- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP,

aos demais colegas vereadores, assistência da casa. Falou dos acontecimentos que esta em alta nas mídias.
Relatou sobre o lixo situado na Secretaria de Obras. VereadorRenan Delabary- PP desejou uma boa

tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria

da casa, assessoria, e ao público presente no plenário. Iniciou sua fala sobre uma materia apresentada em

sessão sobre a zoonose. Falou tambem sobre as luzes de iluminação das camêras de monitoramentos nos

trevos do municipio. Falou sobre as emendasrecebidas do Deputado Afonso Hamm. Reforçou sobre a

Audiência Pública na sexta-feira as 19h30 sobre a TEA. Vereador Dimmy Alves -PP - desejou uma
boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa, assessoria, e ao público presente em plenário. Falou das noticias boas sobre as

Emendas do Deputado Afondo Hamm. Disse que prestigiou o Secretário e demais funcionários
trabalhando em plena noite, e que foi fazer imagens, eainda foi mal tratado. O Vereador Presidente
Juliano Confisco- PPParabenizou o Assessor Juridiço por ter sido rápido nos pareceres nos Projetos.
Disse que dia 22 de março foi dia mundial da Agua onde aconteceu a reunião no centro Marcos das
águas, do Instituto Batovi onde constaa carta do Instituto, e logo pediu para o Asssessor da Mesa ler a
carta. Falou que cada Bancada receberá essa carta e logo verás uma data para uma audiência pública para
debatermos esse assunto.ORDEM DO DIA: REQLIERIMENTO 03/2023INDICAÇÂO
05/2023INDICAÇÂO 06/2023INDICAÇÃO 0712023 - foram aprovadas por unanirnidade pelos
vereadores presentes na sessão.Considerações Finais: Eva Mesa - MDB - desejou uma ótima semanaa
todos. Vereador Clemar Biaggi - PTB - falou sobre o governo atual no Brasil. Vereador Neto Viana -
PT agradeceu por mais uma sessão de hole e pelas votações nas materias. E parabenizou ao Presidente
Lula nesse tempo de mandato. Logo desejou uma ótima sernana a todos. E que seguimos ffabalhando em
prol da comunidade e deixou seu número da ouvidoria. Yereador Nenê Brito - PDT - agradeceu a
palavra,Vereador Luis Augusto Bittencourt -PP agradeceu a fala; Vereador Adilson Seixas - PDT -
agradeceu a palavra Yereador Renan Delabary- PP agradeceu a palavra; Vereador Dimmy Alves -
PP - agradeceu a palavra O Vereador Presidente Juliano Confisco- PP - Nada mais havendo tratar,
deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio
em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não
havendo mais nada a tratado declarou â presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da
Câmara de Vereadores de La 7 de março de2ü23
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